

EGIPTO Y JORDANIA

12 DIAS / 11 NOCHES

DÍA 1 (DOMINGO) / EL CAIRO

Llegada al aeropuerto de El Cairo, asistencia y traslado al hotel. Tiempo libre en El Cairo, capital de Egipto, situada a orillas del río Nilo y testigo de la primera gran civilización de la humanidad. Conocida por los habitantes del país como la “Madre del Mundo” por su historia milenaria. Alojamiento.

DÍA 2 (LUNES) / EL CAIRO – LUXOR

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto a primera hora de la mañana para salir en vuelo de línea regular con destino a Luxor. Llegada y traslado al barco para realizar los trámites de embarque y acomodación. Comenzamos la visita en el Valle de los Reyes, conocido por los egipcios como Ta-sekhet-ma'at, donde se encuentran las tumbas de los principales Faraones del Imperio Nuevo. Continuamos hacia los Colosos de Memnon, dos impresionantes estatuas de Amenofis II, construidas hace 3400 años y que presidían su templo funerario situado a la orilla occidental del Nilo, que con una altura de 18 m y un peso de 1300 toneladas muestran al faraón con las manos en las rodillas mirando al Sol Naciente. Llegamos al Templo de la Reina Hatsepsut, templo funerario único en su estilo, construido en forma de enormes terrazas a 3 niveles, siendo la de mayor importancia la del tercer nivel, encontrándose incrustada en la montaña. El templo está dedicado a Amón-Ra aunque encontramos salas dedicadas a Hathor y Anubis. Hatsepsut, esposa de Turmosis II que asumió la regencia al fallecer su esposo, fue una de las más importantes mujer-faraón de la historia de Egipto. Continuamos al Valle de las Reinas, donde se encuentran las tumbas de princesas y esposas de faraones. Pensión completa en el barco. Alojamiento a bordo.

Nota: En el Valle de los Reyes, no está permitida la explicación de las tumbas que se visitan dentro de éstas. Por esa razón nuestro guía les dará las informaciones en el exterior (no se incluye la Tumba de Tutankamon puesto que todos los tesoros se encuentran en el Museo Egipcio en El Cairo).

DÍA 3 (MARTES) / LUXOR – EDFU

Régimen de pensión completa a bordo. Por la mañana, visitaremos el templo de Luxor, uno de los templos mejor conservados del Antiguo Egipto que fue construido entre los años 1400 y 1000 A.C. por Amenofis III y Ramsés II dedicado a Amón-Ra, Mut (esposa de Amón representada por un buitre) y Khonsu. En la entrada al templo encontramos un gran Pilón, que presenta un frente de más de 65m donde están esculpidos los bajorrelieves que relatan la campaña militar de Ramsés II contra los hititas además del famoso poema del Pentaur. Proseguiremos nuestra visita por el Templo de Karnak, el mayor construido en la época faraónica dedicado al Dios Amón Ra (Dios del Sol y del Amor), está rodeado por una colossal muralla de adobe de aproximadamente 8m de grosor y 2400m de longitud. Accedemos al complejo por la avenida de las esfinges con cabeza de carnero para encontrarnos en el interior del mayor lugar de culto donde los faraones compitieron en erigir edificios y obeliscos para honrar al Dios Amón. El complejo contiene en su interior el gran lago sagrado, así como el templo de Amón y otros templos menores.

Al finalizar la visita regresamos al barco para comenzar la navegación hacia Edfu, pasando por la esclusa de Esna construida para salvar el desnivel de más de 10 metros del Nilo, siendo paso obligado para todos los barcos. Alojamiento a bordo.

DÍA 4 (MIÉRCOLES) / EDFU - KOM OMBO - ASWAN

Régimen de Pensión Completa a bordo. Llegada a Edfu. Paseo en calesa para visitar el Templo de Horus (Dios representado por un Halcón) hijo de Isis y Osiris, uno de los templos más bellos de la época ptolomeica en un estado de conservación excepcional. Regreso al barco. Navegaremos hacia Kom Ombo donde visitaremos su templo, el único templo dedicado a dos dioses: Sobek, Dios con cabeza de cocodrilo y cuerpo humano y Horus el viejo. La estructura del templo es de planta simétrica, con dos mitades separadas por un eje principal, lo cual hace que sea un templo atípico. Su diseño doble hace pensar que había patios, pasillos y habitaciones duplicadas para los dos Dioses. Como curiosidad podemos observar en sus paredes instrumentos médicos de la época, por eso este templo siempre se ha relacionado con la medicina. Además, en el patio encontraremos un Nilómetro, antiguo sistema de medición del nivel del río Nilo. Ya en la salida del templo pasaremos por el museo que alberga una colección de 22 cocodrilos momificados de diferentes tamaños, así como ataúdes de cocodrilo, sarcófagos de madera, huevos, etc. Regresaremos al barco y navegaremos hasta Aswan. Alojamiento a bordo.

DÍA 5 (JUEVES) / ASWAN

Régimen de Pensión Completa a bordo. En este día, visitaremos la ciudad de Aswan con el Templo de Philae, dedicado a la diosa Isis, diosa del amor, que se encuentra en una isla a la que accederemos en lancha. Según la leyenda, cuando el rey Osiris fue asesinado por su hermano, quien esparció su cuerpo a lo largo de todo el país, su esposa Isis los recogió y se refugió en la Isla de Filae para reconstruirlo. Posteriormente, visitaremos la cantera con el Obelisco Inacabado, mole de granito de 40 metros de largo y más de 1.000 toneladas que compone uno de los misterios más importantes del mundo arqueológico; y más tarde la presa de Aswan, una de las mayores presas del mundo, que dió origen al lago Nasser que cuenta con una longitud de más de 500 km. En la tarde realizaremos un paseo en los típicos barcos de vela de la zona llamados falucas. Al llegar la noche disfrutaremos de un espectáculo de danzas típicas beduinas con música folklórica y fiesta de despedida. Alojamiento.

DÍA 6 (VIERNES) / ASWAN - EL CAIRO

Desayuno. Desembarque y traslado al aeropuerto. Salida en vuelo de línea regular hacia El Cairo. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre en la actual capital del país que cuenta con una población que supera los 20 millones de habitantes. Fue fundada hace mil años por los fatimitas (al Muzz Ledin El Lah El Fatimi) considerada la ciudad más grande de África, la más caótica y la más simpática. Recomendamos pasear por el Barrio Copto, donde se encuentran los restos de la Fortaleza Babilónica, considerada la semilla de la ciudad, dentro de la cual se encuentran iglesias y monasterios, entre ellos destaca la iglesia de Santa María también llamada Iglesia colgante en cuyo interior se encuentran 13 magníficos pilares que representan a Jesucristo y sus 12 apóstoles.

Siendo pilar gris “el dudoso Tomás” y el negro Judas, también destaca el Monasterio de San Jorge, entre otros. Alojamiento.

DÍA 7 (SÁBADO) / EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Comenzaremos la visita por una de las 7 maravillas del mundo antiguo la Gran Pirámide de Guiza, construida por Keops alrededor del año 2550 A.C, así como las pirámides de Kefren y Micerinos, disfrutaremos de tiempo para tomar fotografías. A escasos 500m encontramos la Gran Esfinge, imponente escultura dotada de cabeza humana y cuerpo de león esculpido en roca, que

simboliza la fuerza y sabiduría del faraón. Continuaremos la visita en el museo del papiro, donde nos mostrarán la elaboración de forma artesanal de los Papiros, así como el significado de los distintos grabados. Almuerzo en un restaurante local. Tras este, entraremos al Museo Egipcio donde encontraremos pinturas, estatuas, relieves, elementos funerarios, carros de guerra, armas, esculturas, vasos canopos, cetros en oro y marfil, además de objetos rituales, así como el Tesoro de Tutankamón. Nos dirigiremos hacia la ciudadela de Saladino, fortaleza medieval situada en lo más alto del Cairo y desde donde disfrutaremos de una maravillosa vista de la ciudad; entraremos en la Mezquita de Mehmet Alí Pasha conocida como la Mezquita de Alabastro, por ser el material con el que está recubierto el exterior de los pisos inferiores de la misma, su gran sala de oración se encuentra bellamente decorada con mosaicos e incrustaciones de piedras preciosas. Acabaremos la visita en el hotel. Tarde a su libre disposición para pasear y/o hacer compras en el Bazar Khan el Khal Ili, el mercado más famoso de todo Oriente Medio. Su origen data del año 1382 cuando el sultán mameluco Djaharks el-Jalili decidió construir un lugar de descanso para los comerciantes. El mercado se encuentra en el corazón del Cairo Islámico. Alojamiento.

Nota: Entrada al interior de las pirámides no incluida.

DÍA 8 (DOMINGO) / EL CAIRO – AMMAN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de El Cairo para salir en el vuelo con destino Amman (aéreo no incluido). Llegada a Ammán. Encuentro con nuestro asistente y traslado al hotel. Resto del día libre para comenzar a conocer la capital jordana por su cuenta. Alojamiento.

Nota: El servicio de traslado en Amman está previsto para trayectos aéreos con llegada de 07:00h-22:00h, en caso de vuelos fuera de este horario, se aplicará un suplemento de 50.-usd PVP por persona y trayecto.

DÍA 9 (LUNES) / AMMAN

Desayuno en el hotel. Por la mañana disfrutaremos de la visita al Castillo de Ajlun, fortaleza construida en lo alto de una montaña en 1185 y que fue destruida por los mongoles. En el siglo XIII, los mamelucos se encargaron de reconstruirlo. A continuación, iremos hacia el norte hasta llegar a Jerash, conocida por ser una de las ciudades de la Decápolis y que en la actualidad es una de las ciudades en ruinas mejor conservadas del mundo. Visitaremos el Arco del Triunfo, la Plaza Ovalada, El Cardo, la Columnata, el Templo de Afrodita y el Teatro Romano con su maravillosa acústica. Almuerzo y salida hacia el Mar Muerto donde tendrán tiempo libre para disfrutar de un baño y de sus famosos barros. Al finalizar, regresaremos a Ammán. Resto de la tarde libre. Cena y Alojamiento.

DÍA 10 (MARTES) / AMMAN - MADABA - MONTE NEBO - UMM ER RASAS - PETRA

Desayuno en el hotel. Por la mañana haremos la visita panorámica de Ammán antes de salir por carretera hacia Madaba donde visitaremos la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa - mosaico de Palestina. A continuación, iremos hacia el Monte Nebo, el último lugar que visitó Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría.

Aquí disfrutaremos de una increíble panorámica del Valle del Jordán y el Mar Muerto. Almuerzo. Por la tarde continuaremos hacia Umm Er Rasas, antiguo campamento romano que data de los siglos III al IX. Las ruinas de este conjunto arqueológico siguen en proceso de excavación y cuenta con numerosos templos cristianos, algunos de ellos con suelo de mosaico en muy buenas condiciones, destacando la Iglesia de San Esteban. Llegada a Petra. Cena y Alojamiento.

DÍA 11 (MIÉRCOLES) / PEQUEÑA PETRA – PETRA – AMMAN

Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos hacia Al Beida, conocida como la Pequeña Petra. Visitaremos los caravanserais, antiguas edificaciones surgidas a lo largo de los caminos principales donde las caravanas hacían paradas para descansar después de muchas jornadas de viajes. A continuación, visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de colores, las Tumbas reales, el Monasterio..Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Al finalizar la visita, regreso Amman. Cena y Alojamiento.

DÍA 12 (JUEVES) / AMMAN

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Ammán. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

FECHAS DE SALIDA

Domingos, 23 de marzo al 24 de agosto del 2025

PRECIOS POR PERSONA EN USD

TEMPORADA	DBL	SGL
23 y 30 MAR 2025	\$3,530	\$ 4, 980
06 ABR – 18 MAY 2025	\$ 3, 070	\$ 4, 130
25 MAY – 24 AGO 2025	\$ 2, 910	\$ 3, 970

EL PRECIO INCLUYE:

- Asistencia a la llegada en el aeropuerto por personal de habla hispana.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 7 noches de alojamiento en los hoteles indicados y 4 noches a bordo del crucero por el Nilo.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visitas de El Cairo, Luxor: Valle de los Reyes, Valle de las Reinas, Colosos de Memnon, Templo de Hatsepsut, Templo de Karnak y Templo de Luxor según itinerario
- Paseo en calesa para visitar el Templo de Horus en Edfu según itinerario.
- Visita al templo de Kom Ombo según itinerario.
- Visitas en Aswan: Presa de Aswan, Templo de Isis en Philae, Obelisco inacabado, paseo en faluca según itinerario.
- Paseo en lancha hasta la isla de Filae donde se erige el templo en honor de la diosa Isis según itinerario.
- Noche de las chilabas durante el crucero por el Nilo.
- Visita de Amman, Ajlun, Jerash, Mar Muerto, Madaba, Monte Nebo, Umm Er Rasas, Al Beida y Petra según itinerario.
- Visita de El Cairo con Almuerzo incluido
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido.

- Tickets aéreos El Cairo - Luxor / Aswan - El Cairo en clase turista.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Seguro de Viaje.
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.
-

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Ticket aéreo El Cairo - Ammán no incluido.
- Visado no incluido.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- Entradas a los Templos de Abu Simbel, a la Pirámide de Keops y tumba de Tutankamón en el Valle de los Reyes no incluidas.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- Maleteros no incluidos.
- Lo no especificado en el apartado del precio incluye

HOTELES PREVISTOS Y/O SIMILARES

Ciudad	Hotel	Categoría
Aswan	MS Nile Dolphine Cruise	5*
El Cairo	Barceló Cairo Pyramids	4*
Luxor	MS La Sarah	5*
Amman	Signia by Hilton Amman	4*
Petra	Grand Mercure Petra	5*

PRECIOS Y DISPONIBILIDAD SUJETOS A CAMBIO HASTA EL MOMENTO DE LA CONFIRMACION DE LOS SERVICIOS, ESTO ES SOLO UNA COTIZACIÓN, NO HAY NADA RESERVADO A SU FAVOR